

Une exposition itinérante fait halte au lycée Le Verrier

Culture

“Réinterpréter la nature”, tel est le but de l'exposition au lycée Le Verrier de Saint-Lô, dont le vernissage a eu lieu jeudi 18 janvier. Intitulé “Plus vrai que nature”, cet ensemble de huit œuvres est à voir jusqu'au 9 février dans la galerie de l'établissement. Il s'agit d'une exposition itinérante du Fonds Régionale d'Art Contemporain (Frac) de Normandie, qui voyagera dans cinq autres établissements de la Région. Le lycée de Saint-Lô est son premier arrêt. “Cette exposition nous rappelle que la nature a toujours été

une source d'inspiration. Les artistes ont retraduit plastiquement cette nature”, explique Pierre Liégier, chargé des publics au Frac Normandie. “Cela permet de privilégier le contact réel avec les œuvres pour les élèves”, estime de son côté Fabien Mary, professeur d'arts-plastiques au lycée, qui ajoute que cela fait écho au travail de lycéens en terminale qui vont exposer en mai dans cette même galerie. “Même en plan Vigipirate, la galerie est ouverte au public et aux écoles primaires”, tient à ajouter le proviseur Alain Cognet.



Fabien Mary, professeur d'art plastique au lycée Le Verrier et Pierre Liégier, chargé des publics au Frac Normandie ont fait venir cette exposition à Saint-Lô